

アメリカプロ野球独立リーグ・『アルパイン・カウボーイズ』でのシーズンを終えた、  
田久保賢植選手からのメッセージが届いております！！

### 田久保賢植選手のコメント

『いつも応援して下さる皆様へ、ありがとうございます。今シーズンは本場アメリカの独立リーグでプレーさせていただく事ができました。まさか 29 歳という年齢から、再びアメリカの独立リーグでプレーができるとは自分でも思いもしませんでした。

これまでにも海外で野球をしてきましたが、アメリカの野球はやはり刺激的でした。それは生活も含めて何から何まで。どう刺激的だったかを言葉にするのはとても難しいので、簡単に言うと日本では経験のできないサバイバルだったという事で。あとは、僕はどこに行ってもグラウンドでは身体の小柄な選手なので体格の差や身体能力の差は、もはや違和感はありませんでした。その中でどうプレーして自分を表現するかを 17 歳で海外野球に関わってから常にずっと考えてきたことなので。

とにかく、今年は最後までクビにならずに生き残れた事。目標であった、優勝をしてチャンピオンリングを手に入れる事ができなかったのは残念でしたが、シーズン最後までプレーできた事。今年はこれに尽くるかと思います。

次がどうとか今は全く考えていませんが、今回もたくさん的人に応援していただきました。本当にありがとうございました！どこかでみなさんにお会いできる事を楽しみに、こちらでの生活を過ごしていきたいと思います。』

BMI Players の中で最もアグレッシブな選手。

選手としてだけでなく、社会人としても大きく成長を遂げている選手です！今後も弊社は田久保賢植選手を全力でサポートしていきます！！

